## Seminario: "ANÁLISIS NARRATIVO EN LAS CIENCIAS HUMANAS. TEORÍA, EPISTEMOLOGÍA, METODOLOGÍA"





En el marco del Ciclo de Diálogos sobre Democratización Social, organizado por el Programa de Democratización de las Relaciones Sociales de la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional de San Martín (UNSAM), **Juan Carlos Gorlier** brindó un seminario los días 30 de agosto y 1º de septiembre que estuvo dirigido a alumnos/as y docentes de Posgrado de la UNSAM, de otras Universidades y al público en general.

La disertación del destacado investigador de la Universidad de Massachussets se centró en la narración como un modo de ser, de conocer y de hacer, y trabajó sobre tres registros que se implican y complementan entre sí: el teórico, el epistemológico y el metodológico. El seminario se realizó a lo largo de dos jornadas. En la primera se centró en lo que denomina el «giro narrativo en las ciencias humanas», y en el debate entre Historia y Literatura. El segundo día habló sobre metanarrativas y contra-narrativas, y analizó los pequeños grupos como «comunidades narrativas». Analizó, asimismo, relatos hegemónicos e historias «subversivas».

Programa de Democratización de las Relaciones Sociales Escuela de Posgrado – UNSAM <u>democ@unsam.edu.ar</u>